



向日葵

～強く明るく前向きに～

「やってみよう」

3組担任 西田 直哉

先日まで3週間の教育実習が実施されていました。実習生の授業を受けたり、HRや放課後など、どこかでかかわる機会があったと思います。実習生にとって、授業したり大人数の前で話をしたりすることは慣れない作業だったでしょうが、教員免許を取得するために、妥協せず一生懸命取り組んでいました。目標のために頑張る先輩の姿をみて、いい刺激を受けていたらいいなと思います。

私もかつて教育実習をして教員免許を取得しましたが、大学卒業後すぐに教員にはならず、一般の企業に就職しました。当時、自分がしたい仕事明確でなく迷いもありましたが、憧れのあった職種への就職を決めた記憶があります。

いざ仕事を始めると、やりがいのある業務やそうでない業務様々で、少なくとも「働く」ということについて自分が持っていたイメージとは大きく違いました。百聞は一見に如かずと言いますが、まさにその通りで、世の中やってみないとわからないことばかりです。だからこそ、いろいろ勉強できたので、とても意味がある時間だったと感じています。

転職も経験し、もがきながら働いていたところにコロナ禍となり、自分のこれからについて考える時間も増えました。そして、いつかやりたいな、と未練のあった今の仕事に挑戦することを決めました。

学校での仕事も当然自分の想像と異なっているところがたくさんありました。見えない仕事がたくさんあったり、単純に忙しかったり。それでも、今転職して5年目になりますが、トータルで楽しく仕事ができています。皆さんと出会い、色々な話をして、入学したころより成長し、卒業していく姿を見られるのはありがたいなと思います。

何の話かというとは半分は私の自己紹介です。もう半分は、そのときの自分のやりたいことをやってみたら、意外と何とかなるし、その経験には意味があるという思いです。今あなたが惹かれることに、積極的になってみてください。

最後に、いろんなことに挑戦するためには土台が必要です。今自分がすべきこと、例えば来週からの期末考査。目の前のことに全力で取り組むから、新しいことに挑戦する権利が得られます。1学期もラストスパート、手を抜かず頑張ってください。

教育実習を終えて

5月26日(月)から3週間、教育実習の先生が4クラスに入り、ともに過ごしてくれました。授業や部活はもちろんですが、相高祭前ということもあり、放課後、一緒にダンスの練習をする姿も見られました。4名とも本校の卒業生ということで、実習の感想含め、たくさんの思い出を語っていただきました♪

1組実習生 山本 悠慎 担当教科：国語

49回生の皆さん、3週間本当にありがとうございました！授業やダンス選手権、日頃の様子から、真面目で元気な学年だと感じました。クラス関係なく仲が良いところも49回生の魅力です。高校生活3年間たくさん遊んで、たくさん学んで最高の思い出を作ってください！

1年1組のみんなへ。毎日みんなのおかげで楽しく過ごすことができました。ダンスも最初は大丈夫かと思っていましたが、本番ではみんな笑顔でキレキレでとても感動しました！みんなのおかげで教員になりたいという気持ちがより強くなりました。この3週間は一生の思い出です！本当に楽しかった！ありがとう！

さて、もうすぐ期末考査ですね。ワークやプリントを繰り返し、計画的に勉強することが大切です。日頃から授業の復習をするなど少しの取り組みで点数が伸びます。自分に妥協せず全力で頑張ってください！応援しています！



2組実習生 熊本 奈桜 担当教科：保健体育

3週間という短い実習でしたが、とても楽しい時間でした！授業ができたクラスとできなかったクラスがあって、直接話せなかった人もいますが、授業中にたくさん反応してくれて嬉しかったです。みんなのおかげで楽しく授業ができました。特に担当クラスだった1年2組は毎日本当に楽しくて、「このクラスでよかった」と心から思っています。ありがとう！ちなみに私は高校時代、課題はギリギリ派で、テスト前に一気に詰め込むタイプでした（笑）。受験のときは、とにかく赤本を繰り返し解いて、パターンを体に染み込ませていました。集中力が続かないときは、友達と問題を出し合うのもおすすめです。自分に合ったやり方を見つけて、コツコツ頑張ってください！これからもいろんなことに全力で挑戦してください！応援しています！



3組実習生 藤本 涼佑 担当教科：地歴公民

49回生の皆さん、3週間本当にありがとうございました！皆さんと過ごす日々は僕にとって一生の思い出となりました。十人十色という言葉に相応しい学年で、毎日色々な景色を見せてもらいました。ダンス選手権や相高祭では、皆さんが協力して楽しんでいる様子を見てとても感動しました。また、授業でもクラスによって色があり、とても学びになりました。



1年3組のみんなへ。ダンスの練習や、放課後にみんなと話す時間が大好きでした。どうでもいい話をしたり、私の苦手な数学と一緒に勉強したり、とても楽しかったです。また、授業の相談も乗ってくれて、みんなのおかげで授業を改善することができました。ありがとう。みんなと過ごした時間は私にとって一生の宝物です。

さて、もうすぐ期末考査ですね。一夜漬けでは必ず結果が出ません。日々の積み重ねが大切です。また、これは期末考査で終わってはいけません。最終目標である大学受験や就職などに向けた試験、というイメージを持って頑張ってください。勉強、部活、恋愛、などなど様々な経験を経て、素敵な大人になってください。応援しています。

4組実習生 大町 奏登 担当教科：数学

3週間という短い期間でしたが、49回生のみんなと関わったことに感謝の気持ちでいっぱいです。コロナで失った青春を少しだけ感じられたような気がします。特に4組の人達とは長い時間を共有して、たくさん話せて楽しかったです。ダンスは本番二日前まで完成してなくて間に合うかどうか不安でしたが結果は優勝でしたね。さすがです。おめでとう!!!最後の最後で高い完成度のモノを作り上げる底力に感動しました。4組の仲間と過ごす日は、まだ半年以上ありますが、想像より速く過ぎてしまいます。大切な仲間と過ごすその瞬間を大事にしてください。そういえば、自分は苦手な教科の勉強や小テストは大嫌いでした。勉強しなければ部活に遅れてチームに迷惑が掛かってしまうので仕方なく勉強していたような記憶があります。本当は自分の夢のために勉強できるのが理想だと思いますが、なかなか難しいと思うので、まずは仲間のためやチームのために頑張ってみてください。49回生のみなさん、仲良くしてくれてありがとうございました。またどこかで会いましょう！



～期末考査に向けて～

本日より、期末考査1週間前です。中間考査での振り返り、おぼえてますか??反省を生かして期末考査を迎えましょう。

7月2日(水)		7月3日(木)			7月4日(月)		7月7日(月)			7月8日(火)	
1限	2限	1限	2限	3限	1限	2限	1限	2限	3限	1限	2限
公共	英 コミI	現国	数学I	保健	物理基礎	言語	歴総	情報I	論表I	数学A	生物基礎

【編集者の独り言のコーナー】

今年の実習生は、私か前に担任していた学年(43回生)の生徒たちで、ともに学校生活を送ったメンバーでした。自分の宝物である教え子たちが、大好きな49回生と一緒に過ごす。個人的に素敵な日々でした♪

7月行事予定

- 9日(水) 球技大会(Tシャツいります)
短縮授業開始(1~4限)
- 12日(土) ベネッセ記述模試(昼過ぎまで)
- 18日(金) 終業式 保護者懇談会開始
- 22日(火) ~29日(火) 前期補習(全員)